

Mit Penguin Tappers Herzenswunsch erfüllt



Penguin Tappers mit Mai Thi (Mitte) bei der Aufzeichnung in im Kölner Fernsehstudio.

BILD: PENGUIN TAPPERS

HEMSBACH. Die Freude war auf beiden Seiten groß, als am im Kölner Fernsehstudio die

ehemalige Hemsbacher Steptänzerin Dr. Mai Thi Nguyen-Kim ihre Steptanzmä-

dels der Penguin Tappers begrüßte. Es war schon immer ihr Herzenswunsch, die Penguin

Tappers, mit denen sie bis zur Weltmeisterschaft 2009 zusammen steppte, in ihre Wissenschafts-Show einzuladen.

Mai Thi ist zurück aus ihrer Elternzeit und beginnt gerade die Aufzeichnung ihrer erste Sendung für die 6. Staffel ihrer Show „Maithink X - die Show“, die jeweils im ZDFneo an Sonntagen ausgestrahlt wird und nahe an eine Million Zuschauer herankommt. Diese Show im ZDF, 2021 gestartet, vereint unter der Moderation von Dr. Mai Thi Nguyen-Kim Humor und Wissenschaft.

Sie knüpft sich zum Staffelauftritt Populistinnen und Populisten aus allen Parteien vor, streng wissenschaftlich, versteht sich, und deckt auf, wie leicht wir uns hinteres Licht führen lassen. Populistische Phrasen und rhetorische Tricks statt echter Inhalte: Im Kampf um die öffentliche Aufmerksamkeit verlieren Sachlichkeit und Differenziertheit gegen Zuspitzung und Empörung. „Das kann so nicht weitergehen“, findet Mai Thi Nguyen-Kim und stellt vor, wie es besser geht.

Ab Sonntag, 18. Februar, startet ihre Show mit sechs neuen Folgen, von 22.15 bis 22.45 Uhr in ZDFneo und ab 18

Uhr bereits in der ZDFmediathek. „Mai Thi war super gut drauf und insgesamt war die Atmosphäre sehr entspannt am Set, alle waren von uns begeistert, nicht zu letzt wegen unserer professionellen Arbeit.“ Das Set war bunt verückt und witzig. Gedreht wurde der „Opener“ für die erste Sendung ihrer neuen Staffel nach ihrer Elternzeit. Cheftrainerin Jenny Knauer hatte mit ihren 15 Mädels der HK 1 einen über 25 Jahre alten Tanz „Copacabana“ wieder aufleben lassen, den Mai Thi damals auf einer Show in Hemsbach mitgetanzt hat. Der Song wurde von ihr umgetextet und gesungen.

„Es war für unsere Steptänzerinnen ein weiteres tolles Erlebnis bei der Aufzeichnung. Am Montag um 8.30 Uhr haben wir uns selbstständig das besprochene Make-up und die Haare gemacht. Dann ging es los mit Durchlaufproben bis zum Mittagessen. Nach der Mittagspause nochmals letzte Proben, bis es dann endlich mit den Aufnahmen los ging. Um 18.45 hieß es Drehschluss und um 19 Uhr saßen wir im Bus zurück nach Hemsbach“, berichteten die überglücklichen Mädels. **pfr.**